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Jein, das ist nur schön, wenn es in der eigenen MN passiert, also eine Aktivitätsinvestition von
außerhalb ist. Deswegen war das Veranstalten von Sport und Expo durchaus wertvoll als
Ereignis. Wenn es eine Garantie gäbe, dass die Aktivität, die man nach außen trägt, auch bei
einem selbst Früchte tragen würde, würde es anders aussehen. Aber dazu sind die meisten zu
egoistisch. Geht ja schon damit los, dass die Antworten auf diplomatische Anfragen nicht wie
früher im Forum der Anfragenden stehen, sondern jetzt direkt unter die Schreiben gepostet
werden. Bloß nichts abgeben.
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